

CHRISTI HIMMELFAHRT

Heiligen Geist zu schicken. Das ist ein neuer Anfang, der verheißen wird. Es gibt Hoffnung, dass es weitergeht, dass das Reich Gottes wächst!

Jetzt, Anfang Mai, ist alles grün und bald (nach den Eisheiligen) pflanzen Garten- und Balkonmenschen Tomaten und Gurken nach draußen, die jetzt noch als Setzlinge auf der Fensterbank oder in der Gärtnerei stehen. Alles wuchs aus einem kleinen Samen, wird größer und bringt Früchte oder schöne Blüten.

Zum Wachsen braucht es unterschiedliche Unterstützung - bei Pflanzen Licht, Wasser, gute Erde, alles im richtigen Maß. Und im übertragenen Sinne ist es beim seelischen und geistigen Wachsen des Menschen genauso. Es braucht einen langen Atem und Inspiration, Vertrauen und Mut, Kraft und Hoffnung.

Heute feiern wir Christi Himmelfahrt: vierzig Tage nach Ostern kehrt Jesus zu seinem Vater in den Himmel zurück und verspricht seinen Jünger:innen/Aposteln, ihnen seine Kraft, den

WORT AUS DER BIBEL

"Er [Jesus] sagte: Mit dem Reich Gottes ist es so, wie wenn ein Mann Samen auf seinen Acker sät; dann schläft er und steht wieder auf, es wird Nacht und wird Tag, der Samen keimt und wächst und der Mann weiß nicht, wie."

Markus 4.26 -27

INSPIRATION:

Freu dich an der Grünkraft der Natur! Sie ruft dir zu: "Mach was Hoffnungsvolles!"



